

Coincée!

Hier, je me suis hâté de rejoindre notre groupe pour un cours de grimpe. La monitrice nous a montré la paroi – pas très élevée, certes, mais très rocailleuse - que nous devons **escalader**, nous étions bouche bée. Les pierres étaient **brunâtres** et pleines de boue. **Évidemment**, la plupart des filles ne voulaient pas grimper, elles avaient peur de se salir.

La monitrice et un guide nous ont aidés à nous préparer. Ensuite l'ascension a commencé. La monitrice a grimpé en tête et nous a assurés depuis le sommet. J'ai escaladé la montagne en deuxième, puis vint Alexis, Jérémie, Chloé, Zoé... Tout le monde était parvenu en haut y compris le guide. Mais quand la monitrice a compté, il manquait un élève, enfin une... c'était Julie! On l'a cherchée partout mais en vain. Puis Chani s'est écrié:

— Je la vois, là!

Nous avons regardé dans la direction indiquée par Chani: Julie était en pleurs. Elle était restée coincée, elle n'arrivait pas à dégager son pied pris dans la corde.

— Pas d'affolement, Julie, prends appui sur le pied gauche et essaie de dérouler la corde!

Le guide est redescendu et l'a aidé à se dégager et à franchir l'obstacle. Quand elle est parvenue au sommet, tout le monde l'a félicitée pour son courage.

Chris COTTINGHAM